

¿Qué está pasando en el Capitolio?

Boletín mensual para padres - Diciembre de 2025

Mensaje del director

¡Bienvenidos a otro mes emocionante en el Capitolio! ¡Cuídense en sus viajes y disfruten de esta maravillosa época del año! Estamos muy agradecidos por nuestras familias. En conjunto, pudimos apoyar a organizaciones de alimentos con una donación de casi 1800 artículos. ¡En qué comunidad tan maravillosa vivimos! Ya llegó diciembre y nos encanta ver el entusiasmo de nuestros estudiantes. Es otro mes ajetreado: ¡manténganse al tanto! Gracias por todo lo que hacen para apoyar a nuestros estudiantes y maestros.

Fechas importantes

1 de diciembre: Bienvenidos de nuevo después de las vacaciones de Acción de Gracias

Diciembre: Exámenes estatales de lectura y matemáticas. Se realizarán durante todo el mes. El examen de Acadience dura de 1 a 3 minutos, mientras que el de iReady Math se realiza en la computadora y reflejará el progreso desde principios de año hasta mediados de año.

Lectura (K-5) - Academia

Matemáticas (K-3) - Academia

Matemáticas iReady (K-5)

4 de diciembre: Actuación del coro Cougar - 6 p.m.

6 de diciembre: Coro actuará en el edificio de oficinas de la ciudad (10:30 a.m.)

11 de diciembre: Conferencias de padres y maestros: Esté atento a las inscripciones

15 al 19 de diciembre: Días de disfraces escolares (ver el horario a continuación)

19 de diciembre: Salida temprana al mediodía (las clases se reanudan el 5 de enero)

Rincón de la PTA

La PTA apoyará a nuestros maestros con una cena para profesores el día 11.^{el}Durante las conferencias. Estén atentos a cómo pueden apoyarlas.

Conferencias de padres y maestros – 11 de diciembre.

Esta es una gran oportunidad para saber cómo le va a su hijo/a y celebrar su progreso. Esté atento/a a las inscripciones de su maestro/a. Si no puede asistir, quizás le convenga un correo electrónico o una llamada.

Recordatorio:

¿En el edificio? - Revisar objetos perdidos- ¡Te sorprenderías de todos los tesoros que hay en nuestros anzuelos!

Clima inclemente

Ya llegó la temporada de resfriados y gripe. Recuerde a los estudiantes que se laven las manos con frecuencia y se queden en casa si no se sienten bien.

Además, ahora que llega el frío, seguiremos monitoreando el clima. Esperamos que los estudiantes tengan un recreo al aire libre todos los días, a menos que la temperatura baje (o se sienta así) por debajo de los 20 grados. Por supuesto, si está lluvioso, resbaladizo o la calidad del aire es mala, lo ajustaremos según lo mejor para los estudiantes. Por favor, asegúrense de que los estudiantes vengan a la escuela con la ropa adecuada para sus recreos. [Consulte esta carta para conocer las recomendaciones del distrito.](#)

Además, para obtener información actualizada sobre los días de nieve o el inicio tardío, consulte nuestra [sitio web de la escuela](#) (ver a continuación, por ejemplo, en la esquina superior izquierda de la página web) o el [sitio del distrito](#)Donde se actualizarán las condiciones meteorológicas especiales. Les mantendremos informados por correo electrónico y SMS.

2025 - Fin del curso (Las clases se reanudan el 5 de enero)

Es asombroso pensar cómo el tiempo sigue transcurriendo los mismos segundos, minutos y horas cada día. Sin embargo, a medida que pasa el tiempo, parece que va cada vez más rápido. Llevamos casi cuatro meses en la escuela. Estamos viendo un crecimiento tremendo en nuestros estudiantes. Es increíble ver su progreso. Cada día agradezco sus sonrisas, su entusiasmo y sus saludos. Además, me encantaría que todos pudieran codearse, como yo, con nuestro increíble profesorado y personal. ¡Qué increíble grupo de personas hay en nuestra escuela apoyando a los niños cada día! ¡Disfruten de este pequeño descanso y del inicio de esta época mágica del año!